
審査会委員評価  

〇事業の良いと思われる点  

・コロナ禍においてしっかりと活動ができ、未就園児の親に外出等  

の機会を創出したことはよかった。  

・利用者評価をきちんとしており、その課題を洗い出して改善して  

いる点はよい。  

・いろいろな広報手段により、初めての方が参加したことなど、結  

果が出てきているのは良い。  

・参加者の気分転換に寄与できたのはよかった。  

 

〇事業についてのアドバイス、期待する点  

・アンケートを実施した結果から、一定の評価が得られている。今  

後の継続的な活動に期待したい。  

・設化に向けてぜひ前に進んでいってほしい。  

・いろいろな地域で活動してほしい。  

・輪が広がることを期待します。  


